

DIPLOMA





Erster Österreichischer Dachverband Legasthenie Austrian Dyslexia Association



23. August 2024



Dachverband Legasthenie Deutschland e.V.



Hiermit wird der erfolgreiche Abschluss der Diplomaprüfung zur/zum "Diplomierten Dyskalkulietrainer/in" bestätigt. Es wurden alle notwendigen Nachweise bzw. die praktischen Prüfungsunterlagen beim Ersten Österreichischen Dachverband Legasthenie (EÖDL) eingebracht und für die Arbeitsbereiche "Dyskalkulie und Rechenschwäche" geprüft. Die Berufsbezeichnung "Diplomierte/r Dyskalkulietrainer/in" darf nun geführt werden. Damit wurde die Befähigung und Berechtigung erworben, eine Dyskalkulie oder Rechenschwäche auf pädagogisch-didaktischer Ebene festzustellen und Kinder und Erwachsene mit Problemen beim Rechnen zu fördem. Die Diplomaprüfung erfolgt nach den Ausbildungsrichtlinien der International Federation of Dyslexia and Dyscalculia Associations (IFDDA) und jenen des Dachverbandes Legasthenie Deutschland e.V. (DVLD). Dem EÖDL und/oder DVLD als Berufsverbände der diplomierten Dyskalkulietrainer/innen kann nun beigetreten werden. Der EÖDL ist nach dem international gültigen Qualitätsstandard ISO 9001:2015 geprüft und mit dem Quality Austria Gütezeichen ausgezeichnet.

Diplomierte Dyskalkulietrainerin

Geprüft für die Arbeitsbereiche Dyskalkulie und Rechenschwäche

Certified Dyscalculia Trainer

Romana Katharina Markhart, BEd.

Dr. Cleuw

Mario Engel